

MULHOUSE,

Quel cap pour demain ?



Prox'Quartiers :
et de vingt !
10



Les acteurs de
la solidarité
25

La tribune

Groupe Mulhouse au Cœur

Au Cœur des Mulhousiennes et Mulhousiens

C'est avec émotion et engagement que **Mulhouse au cœur** vous propose sa première tribune dans M+.

Notre groupe a été constitué lors du conseil municipal du 26 septembre 2024, après l'éviction de huit élus, dont cinq adjoints et 3 conseillers municipaux, créant ainsi le premier groupe d'opposition.

Mulhouse au Cœur, c'est aussi le nom de l'association qui insuffle une nouvelle dynamique à la politique locale pour relever avec vous les défis actuels : économiques, sociaux, éducatifs, écologiques et démocratiques.

Nos objectifs pour les habitants sont clairs : bien vivre aujourd'hui, pouvoir se projeter sereinement dans l'avenir et, à l'heure où nous fêtons nos 800 ans, être fiers de notre ville. Mulhouse doit reprendre toute sa place de métropole du Sud Alsace. Une ambition que nous devons porter ensemble pour bâtir un avenir à la hauteur de son potentiel.

En cette période de fin d'année, nous vous souhaitons de partager avec vos proches des moments de joie et de sérénité. Nous formons le vœu que 2025 soit une année de santé et de bonheur pour toutes et tous. La santé, enjeu majeur, sera au cœur de nos priorités. Quant au bonheur, il repose sur des aspirations individuelles mais trouve toute sa force dans une dimension collective.

Mulhouse connaît une transformation visible à laquelle nous sommes fiers d'avoir contribué. Il est temps d'engager une nouvelle phase, en construisant ensemble une vision et une dynamique différentes, qui favorisent davantage l'unité.

Nous vous souhaitons une bonne et heureuse année 2025.

A. OBERLIN, son Président.

M. BENM'BAREK, J-P. BOUILLÉ, A-C. GOETZ, P. MIQUEE,

P. d'ORELLI, C. SORNIN,

C. STEGER.

mulhouseaucoeur@gmail.com